



ALLES, WAS IHR SCHON IMMER ÜBER DRACHEN WISSEN WOLLTET

Alle fragen sich: „Existieren Drachen eigentlich?“
Und sie fragen sich auch: „Wenn sie existieren, wo leben sie?“...
Aber wenn man das nur wüsste...

Nur ich weiß etwas über sie.

„Und was?“

„Alles ! Ja ! Drachen existieren!“

„Und wo leben sie ...?“

„Nicht ganz einfach.... Na gut! Ich sag es euch: Drachen leben in Geschichten, Filmen; sie leben in unserer Phantasie !“

„Sie wurden also ausgedacht !?“

„Nein, nein, nein ! Sie leben wirklich dort, aber oft werden sie vergessen, Geschichten werden nicht mehr gelesen, man glaubt nicht mehr an sie; und sie verschwinden.... Man darf sie nicht vergessen! Zum Glück gibt es noch Filme über sie im Fernsehen...“

„Aber das soll mir recht sein wenn sie verschwinden, sie sind immer so böse in den Märchen und Filmen!“

„Nein, nein, nein, nein ! Diese ganzen Märchen sind falsch ! Drachen braucht man, sie sind keine unnötigen Bestien ! Sie sind die Wächter der Phantasie, sie beherrschen unsere Träume !

Jeder hat seinen Drachen; aber nur, wenn man an den Drachen glaubt, sonst verschwinden sie in andere Welten...“

Ulysse und Côme, Klasse 6 (6ème)